



▲よつ葉を分析中

6/2・23・7/14

マーケティングセミナー 開催

「よつ葉をもっと
好きになってもらうために！」

6月18日7時58分、震度5強の揺れ—大阪府北部地震。上野デイハウスしもつつきは通所介護施設（デイサービス）のため、この時間はスタッフも利用者さんもまだ在宅中でした。当日勤務のスタッフがいつも通りに揃い、利用者さんが安否確認の電話をしましたが、電話がかかりにくく困

りました。デイの室内は食器が飛び出して破損し、ガスが供給停止になっていましたが、それ以上の大きなトラブルはありませんでした。安

全優先のためその日は休業となり、スタッフも片付けを終え帰宅しました。災害時には目に見える情報が重要と言われます。ガラ

ルはあります。メニユアル作

の充電も欠かさない、などす

ぐにできることから非常時対策を始めました。スタッフ全員が共有できるマニユアル作

りも始めます。（上野デイハ

ウスしもつき 西川明美）

すぐにできる
非常時対策を始めました



ケー携帯は停電時にもテレビを見ることができ、情報入手には最適なアイテムだそうです。

地震は予測できない災害の一つです。今回の経験から、車のガソリンはまず入手困難になる物の一つですので、マ

メに給油をする。そして携帯

の充電も欠かさない、などす

ぐにできることから非常時対

策を始めました。スタッフ全員が共有できるマニユアル作

りも始めます。（上野デイハ

ウスしもつき 西川明美）

6月18日、地震の時、私は電車の中

で途中駅に着いたところでした。

皆、駅舎から出され「どうすればいいの？」。

電車が動かないと家に

も戻れない。私はレンタサイクルを

借りて家に帰りましたが、途中、屋

根、外壁が剥がれ落ちた家を何軒も

見ました。

茨木市と高槻市で被災住宅の相談会

が行われ、20件ほどを担当しました。

相談内容はさまざま、相談するこ

とで安心して帰られた方、これから

どうしようと不安になつて帰られた

方もいました。

直接の相談ではなかつたのですが、

私が写真で見る限りは半壊以上だと

見ていました。

市では限界があります。国のトッ

プは「寄り添つて」と口では言つて

いますが…。

大阪府北部地震

よつ葉のスタッフの 感覚の豊かさに感動しました



3日間かけて行われた講座

「お客さまから愛される生活者発想マーケティング入門」の声をもとに、3日間にわたりマーケティングセミナーを開催しました。講師にお招きした和田康彦さんは、（株）千趣会で長く培われたノウハウを分かり易く惜しみなくお話しください、毎回、目からウロコの楽しい勉強会となりました。

観の調査・研究に従事されてきました。今回の講座は、基

本的なマーケティング論を

ご説明いただいた後、よつ葉

の現状を会員さんの声やラ

ンキング企業の評価を見な

がら客観的にとらえ、そこか

ら「よつ葉の良いところ悪い

ところ」を洗い出すグループ

ワークを行い、最終的に「よ

つ葉をもっと好きになつて

もらう」キヤツチフレーズを

みんなで考えようというも

のでした。

心地よい空間と 喜びを提供できる ようになりたい



私が働くお店の一番の問題は、お客さまの高齢化です。

社会においても随分前から少

子高齢化が問題視され、20

24年には4割が一人暮ら

るようになりました。

今回受講したこと

で、私

と千趣会で通販カタログ制

作用に携わり、同社にて女性の

ライフスタイルや生活価値

の一連の作業では、日々

カタログ制作にあたり、ほん

と千趣会で通販カタログ制

作に携わり、同社にて女性の

ライフスタイルや生活価値

の一連の作業では、日々

カタログ制作にあたり、ほん

と千趣会で通販カタログ制

作に携わり、同社にて女性の

ライフスタイルや生活価値

の一連の作業では、日々

カタログ制作にあたり、ほん

と千趣会で通販カタログ制

作に携わり、同社にて女性の

ライフスタイルや生活価値

やりととらえていたよつ葉の強み弱みを、ピントを合わせて観察することができ、今まで思っていたとおりのことでもあれば、思いがけない発見もあり、たくさん気付きました。また、最終日に一人ひとりが考えたキャッチフレーズはどれも個性的で斬新！

「これが良い悪い」という人ひとりが考えたキャラチチャフレーズはどうしても個性的で斬新！

これが良い悪い

と、思ふ

ことよりも、いろいろな現場で活躍しているよつ葉のスタッフの感覚の豊かさに感動しました。

本日の「よつ葉」とは？

日々の業務に追われて、思ひ

りました。また、最終日に一

人ひとりが考えたキャラチ

チャフレーズはどれも個性的で斬新！

これが良い悪い

と、思ふ

ことよりも、いろいろな現場で活躍しているよつ葉のスタッフの感覚の豊かさに感動しました。

本日の「よつ葉」とは？

日々の業務に追われて、思ひ

りました。また、最終日に一

人ひとりが考えたキャラチ

チャフレーズはどれも個性的で斬新！

【リレーコラム】 政治と暮らし

被災に対する補助金は複雑かつ少額すぎるのでは

思つものが、市の判定では一部損壊。再度判定に来るとは言うものの、そのお宅に対する市からの説明を横で聞いていて、補助金は複雑すぎるし少額だと思いました。一部損壊の判定は幅が大きく、公的支援が受けられない。半壊判定でその家に住むとなれば、復旧工事費として約58万円が法的に支給されるが、後は自己資金でそちらの方がはるかに高額です。また約58万円を貰うと仮設住宅を申し込めなくなるなど：困つて相談に来ているのに！

市では限界があります。国のトップは「寄り添つて」と口では言つて

いますが…。

市では限界があります。国のトップは「寄り添つて」と口では言つて

いますが…。

市では限界があります。市のトップは「寄り添つて」と口では言つて

いますが…。

市では限界があります。市のトップは「寄り添つて」と口では言つて